



Aquí en el Congreso ¿Y si es Ebrard?

Por José Antonio Chávez*

Si el Presidente **Andrés Manuel López Obrador** realmente deja correr limpio el proceso electoral para la designación de su candidata o candidato presidencial, **Marcelo Ebrard** podría ser el elegido.

Ayer nuevamente el Presidente refrendó que la designación será por encuesta y que será el pueblo o el ciudadano el que decida quien será su candidato al 2024 de su partido Morena.

Naturalmente que es muy obvio la defensa que hace de la jefa de gobierno, **Claudia Sheinbaum** que no desaprovecha para levantarle el ánimo que la quiere mucho ¿Es su consentida?, le preguntaron, la quiero mucho, respondió.

Nuevamente repitió que ya no hay dedo y que será por la ruta democrática, es decir por encuesta y que el voto decida quien será.

Recordó que en 2012 fue por encuesta la que definió su candidatura cuando compitió con **Marcelo Ebrard** y donde ganó, eso sí, por

muy poquito. Esa puntuación o esa mínima desventaja de votos es lo que puede darle hoy a **Marcelo Ebrard** la estafeta para lograr la candidatura, su musculo político puede ser la diferencia con **Claudia Sheinbaum** a pesar que tendrá el aparato de la cargada a su favor.

Dicen los que saben que en Palacio Nacional hay focos rojos porque la candidata oficial no levanta a pesar del respaldo presidencial.

Una de las afectaciones a su gobierno de **Sheinbaum** es el accidente de la Línea 12, atribuyen que la falta de mantenimiento no fue más que una mala decisión para ahorrarse centavos y que ahora le están costando pesos.

En las pasadas elecciones del 2021, donde se renovaron las 16 alcaldías, **Sheinbaum** perdió 9 que los opositores en bloque del PAN, PRI y PRD le arrebataron.

La descalabrada no la puede superar porque lo más grave es que en 2024 ese voto que recibió de castigo se puede prolongar y corren el riesgo de perder la Jefatura de Gobierno que mantenían desde 1997 con **Cuauhtémoc Cárdenas**.

Tal vez por eso al Presidente no le quedó de otra que aceptar mover por igual a **Marcelo Ebrard** porque sin duda de esa dupla saldrá la candidatura

Ricardo Monreal es la otra figura que contempla esa terna de presidenciables, sin embargo, el Presidente no lo menciona cuando habla de los aspirantes.

Monreal es un aspirante que se ha mostrado autónomo del que manda en Palacio Nacional, junto con **Marcelo Ebrard** le cerrarían las manos en su administración y en cambio, con **Sheinbaum** todo lo contrario.

En cambio, otro de los que sonaron con fuerza, es el propio Secretario de Gobernación, **Adán Augusto** que llegó a reforzar al Presidente. Su tarea hoy va tomando la ruta con mayor claridad que será sin duda controlar el gabinete y los gobernadores de Morena para unificar el esfuerzo para el 2024 y retener la Presidencia. Entonces, simplemente esa es la tarea.

LOS MEDICOS UNIVERSITARIOS SE LA RIFARON PRESIDENTE

En la Universidad Nacional Autónoma de México, el rector **Enrique Graue** salió en defensa de sus estudiantes para soltar que nunca la máxima casa de estudios los retiró de la encomienda de ayudar para atender el COVID. Que fue la propia autoridad sanitaria la que



estableció las reglas que evitaron incluso la presencia de los estudiantes pasantes de Médico. Como dato, la UNAM informó que fueron cerca de 15 mil médicos residentes y estudiantes de los postgrados de especialidad que estuvieron presentes durante la pandemia y que demostraron profesionalismo y empatía con extenuantes jornadas de trabajo a pesar de ellos riesgos a su salud.

Que siempre, los médicos, docentes, estudiantes de medicina y enfermería de la UNAM se mantuvieron en la primera línea de contención en la atención a los pacientes infectados. Y lo mejor de todo que siempre los miles de universitarios en la crisis sanitaria se entregaron con pasión. Ahora vamos a ver que va a decir el Presidente que los descalificó y que dejó mal parados a toda la comunidad universitaria por acusarlos que no se la rifaron cuando México los necesito.

* Jachavez77@yahoo.com